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Aos22 dias do mês de fevereirode 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para a terceirareunião de 2018, em reunião ordinária para 

assembleia geral. A reunião contou com a presença do presidente e prefeito 
do município de Siderópolis, Helio Roberto Cesa;do prefeito de Treviso, 

Jaimir Comin; do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanella; do prefeito de 

Nova Veneza, Rogério José Frigo; do vice-prefeito de Forquilhinha, Felix 
Hobold; do vice-prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris; do prefeito do 

Balneário Rincão, Jairo Celoy Custodio; do presidente da Associação Vida 
Ativa São José, Fernando Fols; a voluntaria da Associação Vida Ativa São 

José, Angela Mello; da secretária de saúde do município de Içara, Lucimara 
Nunes Teixeira; da apoiadora do COSEMS, Roseclair Barros; do presidente 

da Associação dos Avicultures (AVISUL), Emir Tezza; do vice-presidente da 
AVISUL, Valmir Fabro; do secretário de agricultura de Içara, Saulo Da Boit 

Goulart; da secretária da AVISUL, Rosileia Bresciani; do assessor Jurídico da 
AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do Coordenador do Movimento 

Econômico, Ailson Piva; do assessor contábil da AMREC, Jacimar Torres; da 
Assessora do colegiado de Saúde, Margarete Maria Pasetto; do diretor 

executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A reunião iniciou com o 
presidente, Helio Roberto Cesa, dandoas boas-vindas aos presentes, e 

convidando a todos para descer até a recepção da AMREC para atender os 

membros da Associação Vida Ativa. Na recepção foi passado a palavra para 
o presidente da Associação,Fernando Fols. Os prefeitos ouviram o pedido 

dos presentes, que pediram uma fisioterapeuta por 20 horas para atender os 
sócios da associação. Os prefeitos agradeceram a presença e ficaram de 

analisar o caso para posterior analise. Seguindo a reunião os prefeitos 
voltaram ao plenarinho, e iniciaram o debate sobre a segunda pauta, 

tratando da apresentação do colegiado de saúde, onde a secretaria do 
município de Içara, Lucimara Nunes Teixeira; da apoiadora do COSEMS, 

Roseclair Barros; e a Assessora do colegiado de Saúde, Margarete Maria 
Pasetto; fizeram a apresentação pedindo para que os prefeitos 

convocassem, sempre que preciso, ou que um assunto da área da saúde 
fosse tratado para que alguém do colegiado pudesse estar presente para 

esclarecer possíveis dúvidas e colaborar nas decisões. Seguindo o encontro, 
foi passado a palavra aos membros da AVISUL. Eles fizeram um apanhado 

geral de como ficou a situação dos avicultores depois do fechamento da JBS 

de Morro Grande, onde muitos municípios tiveram aviários fechados, e 
solicitaram aos prefeitos contribuição com a Associação para mantê-la em 

funcionamento. Eles ainda convidaram os prefeitos para irem numa viagem 
de negócios para China para visitar empresários e possíveis investidores, 

que se mostram interessados em investir no município de Morro Grande. 
Seguindo a pauta o presidente decidiu passar o quarto item, com relação ao 

reajuste nas prefeituras (Geral e Magistério) para uma nova reunião, onde 
estaria presente apenas prefeitos. Seguindo para assunto gerais o 
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presidente disse que pretende focar o seu mandato no desenvolvimento 
econômico unindo as três regiões que compõe o sul do Estado (AMREC, 

AMESC e AMUREL). Dando atenção prioritária para estadualização do 
Hospital Santa Catarina e outros problemas em comum. Ele pediu apoio dos 

demais prefeitos e se todos estavam de acordo com esses assuntos. Disse 
que pretende criar um fórum, ou um seminário para discutir o 

desenvolvimento econômico, que é preciso a união de todos para alcançar 

avanços em todas as áreas, unindo municípios e as associações 
empresariais. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja 

ata será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
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